

## Blickpunkt Gender

# Geschlechtliche Vielfalt und Christentum – ein Konfliktfeld?

Nichts scheint so selbstverständlich wie ein Menschsein in den klar abgegrenzten Kategorien «männlich» und «weiblich». Wie keine andere Deutungsmacht stand das Christentum Pate für eine Welt der Zweiteilung. Sie aber wird immer mehr in Frage gestellt, denn es wird neben dem notorischen Oben-Unten-Problem zwischen Männern und Frauen auch ein Drinnen-Draussen-Problem deutlich. Es wird zunehmend eine Spannung zwischen binär geschätzter und nicht-binär übersehener oder sogar verachteter Geschlechtlichkeit wahrnehmbar. Der Vortrag will theologisch-ethische Gründe im Kontext des Christentums diskutieren, die zu einer Lösung (im doppelten Sinn) der stark normierenden Wirkung der Zweigeschlechtlichkeit beitragen können.

---

**Dienstag, 16. Mai 2023, 19.00 h**  
**Zwinglihaus, Gundeldingerstrasse 370, Basel**

Mathias Wirth, Prof. Dr., Assistenzprofessor für Systematische  
Theologie/Ethik an der Universität Bern

Freier Eintritt, Kollekte



KIRCHGEMEINDE  
GUNDELDINGEN-  
BRUDERHOLZ

In Kooperation mit:



Infos:  
[www.forumbasel.ch](http://www.forumbasel.ch)